CONOCE MÁS SOBRE avalon

Sobre Nosotros

Avalon se fundó para ofrecer inversiones inmobiliarias de calidad en la República Dominicana.

Estamos comprometidos a proporcionar un servicio fiable y de confianza a nuestros clientes. Nos esforzamos por garantizar una experiencia positiva y exitosa para cada cliente.





Con más de 20 años en la industria del desarrollo inmobiliario, el Sr. Ameen Ali ha sido responsable de la supervisión y el desarrollo de más de 50 empresas inmobiliarias en el área metropolitana de Houston. Después de graduarse de la Universidad de Texas Austin y obtener su licencia de CPA, comenzó su propia práctica y formó parte de los consejos asesores de varios bancos. Como miembro distinguido de la comunidad, el Sr. Ali no solo reconoció el potencial del mercado de Houston, sino también la necesidad de un cambio para un crecimiento positivo. En 2004, buscó transformar la industria de bienes raíces de Houston y comenzó su primera iniciativa de desarrollo. Desde entonces, el Sr. Ali ha asesorado y supervisado el desarrollo de varios proyectos con especialización en condominios de gran altura, hoteles y centros comerciales. Sus proyectos más conocidos en Houston, como Sophie Condominiums, Tru By Hilton, TMC Dual Brand Hyatt, La Quinta y Tiara on the Beach, han sido pilares de su éxito y la motivación del Sr. Ali para introducir su experiencia en el mercado internacional.



En el Hyatt Place disfrutarás de amplias habitaciones y fácil acceso a las actividades más populares del centro de Houston y sus alrededores, como el estadio NRG, el Texas Medical Center y el zoológico de Houston



GIORGETTI

Una colección boutique de residencias en Upper Kirby, Houston, Texas.

Estas viviendas le transportarán a los pisos más elegantes de Europa, donde el diseño pionero se hace a mano.

Construido en una zona muy solicitada, donde los residentes pueden disfrutar de una vida de lujo.







Nuestros Proyectos

ECO AVALON

El desarrollo inmobiliario más grande en el corazón de Bávaro que consta de townhouses de 2, 3 y 4 dormitorios.

Este increíble proyecto cuenta con amplias áreas comunes que incluyen piscinas y áreas de juego abiertas para todos los residentes.



CAP AVALON VILLAS

Si te gusta estar rodeado de naturaleza y vivir en una comunidad cercana, Cap Avalon Villas en la codiciada zona de Ciudad Las Canas, Cap Cana es el lugar perfecto para ti.

Está cerca del Blue Mall y del aeropuerto de Punta Cana.

Los residentes tendrán acceso a las comodidades exclusivas que ofrece Cap Cana, como golf, playas y restaurantes.



CAP AVALON

Complejo de apartamentos en la prestigiosa zona de Ciudad Las Canas, Cap Cana, cerca del Blue Mall y del aeropuerto de Punta Cana.

Los residentes tendrán acceso a las comodidades exclusivas que ofrece Cap Cana, como golf, playas y restaurantes.



MACAO HILLS I

Macao Hills es un complejo residencial de lujo situado en la región de Bávaro/Punta Cana, en la República Dominicana, cerca de la playa de Macao. Con impresionantes vistas al mar Caribe, Macao Hills ofrece una experiencia de vida exclusiva en medio de un pintoresco paisaje tropical.



MACAO HILLS II

Macao Hills II es la continuación de nuestra urbanización de lujo de primera categoría situada en la región de Bávaro/Punta Cana, en la República Dominicana, cerca de la playa de Macao. Con impresionantes vistas al mar Caribe, Macao Hills ofrece una experiencia de vida exclusiva en medio de un pintoresco paisaje tropical.



MACAO GARDENS

Macao Gardens es un complejo residencial de lujo en el corazón de la región de Bávaro/Punta Cana de la República Dominicana, cerca de la playa de Macao.

Ofrece un cómodo acceso a playas vírgenes y a tesoros culturales.

Disfrute de lo mejor de ambos mundos y eleve su estilo de vida donde la tranquilidad se une a la emoción.



VISTA AVALON

Vista Avalon en Bávaro, Punta Cana ofrece una vida de lujo en un entorno exuberante y vibrante. Imagina despertar cada mañana en el paraíso tropical de Punta Cana, rodeado de una naturaleza exuberante y una arquitectura vanguardista minimalista. Relájese y disfrute de las impresionantes vistas de la naturaleza que lo rodea desde su patio y piscina privados.



Nuestros Socios

CONSTRUCTORA MORALES

Desarrolladores de los proyectos Crasqui. La constructora ha tenido crecimiento rápido en Bávaro y Macao.

Más de 10 años de experiencia en el desarrollo de apartamentos, casas y villas.



VARMA REAL ESTATE DEVELOPMENT

Una de las mayores empresas promotoras de la República Dominicana. El anterior propietario de la ubicación donde se va a desarrollar Uptown, nos está asesorando en el diseño y la permisología de Uptown District Sunset Suites.

